ТРЕБОВАНИЯ К ИСПОЛНЕНИЮ ПРОГРАММЫ ДЛЯ ПОСТУПЛЕНИЯ НА ПОДГОТОВИТЕЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ
Специальность 7-07-0215-04 «Музыкально-инструментальное искусство (скрипка, альт, виолончель, контрабас)»

Видеозапись исполнения программы в формате mp4. Запись должна быть представлена без видео- и аудиомонтажа продолжительностью 15-20 минут с обязательным исполнением всех требований по специальности, которые указаны ниже. Видеозапись исполнения программы предоставляется в виде ссылки на сайт www.youtube.com, либо на USB-flash-накопителе через посредника. Программа исполняется наизусть.
	Программа для поступления на

 подготовительное отделение к I курсу
	Программа для поступления на

 подготовительное отделение к магистратуре

	Исполнение программы, которая должна состоять из следующих пунктов:
·  Одна гамма. 
·  Один этюд

·  Первая или вторая и третья части концерта с оркестром (переложение для инструмента и фортепиано) или старинной сонаты.
·  Произведение малой формы.
	  Исполнение программы, которая должна состоять из следующих пунктов:

· Вторая и третья части одной из сонаты или Партиты И. С. Баха для скрипки соло.

· Одна часть произведения крупной формы.

· Виртуозная пьеса.


PROGRAM PERFORMANCE REQUIREMENTS FOR ADMISSION TO THE PREPARATORY DEPARTMENT

Specialty 7-07-0215-04 Musical and instrumental art (violin, viola, cello, double bass)

Video recording of the program performance in mp4 format. The recording must be submitted without video and audio editing, lasting 15-20 minutes, with the obligatory fulfillment of all the requirements for the specialty, which are listed below. The video recording of the program performance is provided as a link to the website www.youtube.com, or on a USB flash drive through an intermediary. The program is performed by heart.
	Program for entry to the Preparatory Department for the 1st year
	Program for entry to the Preparatory Department for the Master's degree program

	Performance of the program, which must include the following items:

· One scale.

· One etude
· The first, or second and third parts of a concerto with orchestra (arrangement for the instrument and piano), or an old sonata.

· A small piece.
	Performance of the program, which must include the following items:
· The second and third movements of one of J. Bach's Sonatas or Partitas for solo violin.

· One part of a large composition.

· Virtuoso piece.


